

Versöhnungsweg der Kinder der vierten Klassen

An vier Blocknachmittagen haben wir uns während dieses Schuljahres auf den diesjährigen Versöhnungsweg vorbereitet. Bald ist es soweit:

Am Mittwoch, 4. Juni werden insgesamt 15 Kinder der vierten Klassen den Versöhnungsweg gemeinsam mit ihrer Vertrauensperson begehen.

In der Kirche werden die Kinder Gelegenheit haben, an inspirierenden Stationen zu diversen Lebensthemen mit ihrer Begleitperson ins Gespräch zu kommen oder auf kreative Weise zu zeigen, was sie im Leben bewegt. Der Versöhnungsweg hilft, sich vieles im Leben bewusster zu machen. Das Kind darf erfahren, dass es selbst ganz wichtig ist und dass es mit seiner Freude und Stärken und ganz besonders mit seinen Sorgen und Schwächen ernst- und angenommen ist.

Versöhnung? Gott sein Herz hinhalten, ins Herz hineinhören, den ersten und den nächsten Schritt aufeinander zugehen, miteinander weitergehen. Schauen, was ist und hinter sich lassen, was war und mit neuer Kraft und neuem Mut weitergehen: heil werden und in Gottes Liebe geborgen sein.

Herzlichst

Vera Griesser

